

EL QUILMES NOTICIA. CEDIDA



LA SUBSECRETARIA SUINA CHAHUÁN EN EL LANZAMIENTO DE LA GUÍA.

Mineras homologan la medición y reporte de emisiones de Alcance 3

MESA DE TRAZABILIDAD. Generadas por la cadena de valor de la minería del cobre.

Las emisiones de la cadena de valor de la minería denominadas de Alcance 3 y que se generan indirectamente por sus empresas proveedoras de bienes o servicios; representan más del 50% de la huella de carbono total de la industria, lo que las transforma en un tema relevante en el desafío de transitar hacia la carbono neutralidad y los compromisos de net-zero de las empresas mineras.

Para contribuir en este objetivo, la Mesa de Trazabilidad de Emisiones de Alcance 3, compuesta por Anglo American, Antofagasta Minerals, BHP, Codelco, Freeport-McMoRan, Glencore, Lundin, Teck y articulada por la Corporación Alta Ley, lanzó la "Guía Metodológica para la medición y reporte de las Emisiones de Alcance 3 en la Industria del Cobre", documento técnico que tiene como objetivo homologar el proceso de medición y reporte de estas emisiones para el sector.

FIJA UN ESTÁNDAR

En el encuentro, la subsecretaria de Minería, Suina Chahuán, se refirió al doble rol que tiene la minería, que implica proveer

los recursos, pero al mismo tiempo continuar avanzando en la descarbonización. En este sentido dijo que "esta Guía va a permitir estandarizar la forma de trabajar, establecer metas y ver si las medidas que estamos implementando son efectivas y transformar a la minería en un ejemplo de esfuerzos contra el cambio climático".

Por su parte, Fernando Lucchini, presidente ejecutivo de la Corporación Alta Ley, dijo que "el Alcance 3 es especialmente complejo, porque requiere de colaboración con muchos actores para su gestión. Con esta Guía hoy podemos facilitar esa gestión con la cadena de valor y medirlo a cabalidad. Quiero destacar, además, la presencia hoy de la ICA y del ICMM, ya que esta Guía es un estándar que nace en Chile pero que está pensado y validado para su uso a nivel global, así que es un orgullo para nosotros presentárselas y empezar a difundirla. Destacó que esta colaboración sienta un precedente, y esperamos que este cambio cultural se pueda traducir en otras iniciativas, como podrían ser aquellas de gestión del recurso hídrico o las de infraestructura compartida".